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松戸市議会議員原ゆうじ市政レポート税金の無駄遣いは許さない！元年秋号 

 

原ゆうじの提案実現へ！複数の施設を一括で入札（久留米方式）実施 
 かねてより、市へ提案していました電力一括購入の入札（久留米方式）ですが、９月議会、原ゆうじ一般質問で

の市答弁から、まずは病院事業で実施されたことが明らかとなりました。 

活かせ！スケールメリット！４施設の一括入札！    （電気代削減額約７１９０万円の内訳） 

 病院事業での電力購入を４施設一括で行うとする競争入札

が６月末に実施され、13社による競争入札の結果、       

ミツウロコグリーンエネルギー株式会社が落札し、電気 

料金が２年間で合計約７１９０万円の削減見込みとなりまし

た。 

電力購入の一括入札、残るは市長部局の施設！目指せ！年間１億円の削減！ 
（原ゆうじの考え）一昨年、訪れた福岡県久留米市では、市の全施設を 3グループに分け、それぞれまとめて

入札を行い、スケールメリットを活かし、年間 1億円以上の電気代削減を行っていました。 

こうした取り組み（久留米方式）を松戸市でも実施すべき！と原ゆうじは提案してまいりましたが、すでに教育

施設（全市内小中学校、市立高校）では電力の一括購入は行われ、また、今回、病院事業での入札も実施されまし

た。なので、行われていないのは主に市長部局の施設だけということになりました。 
市役所など市長部局の一部施設では、個々に入札により電力購入を行っていますが、戦略的に施設をまとめて入

札することは行っていません！人口約 30 万人の久留米市で年間約 1億円の削減であるなら、人口約 50 万人の松戸

であれば、施設数も多いので、それ以上の削減と必ずなるはずです！ 

原ゆうじは、3期目の公約、電力購入の一括入札、早期の実現を目指してまいります！ 

～原ゆうじ市政報告会のお知らせ！～ 

古ヶ崎市民センター、１F会議室   

10月 27日（日）AM10：30～12：00 

北松戸会館（北松戸駅東口徒歩 5 分） 

10月 27日（日）PM4：30～6：00 
問い合わせ：TEL070－5540－9565 皆様のお越しをお待ちしております！ 

千駄堀総合医療センター 5810 万円削減 

東松戸病院 1110 万円削減 

看護専門学校 240 万円削減 

看護師寮 30 万円削減 
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9 月 29 日、上本郷市立病院跡地の売却に向けた説明会（2回）が 

開催され、サウンディング調査（注 1）の結果が発表され、買取りを 

検討している事業者が 13者であることが明らかとなりました。 

旧松戸市立病院跡地売却にかかるサウンディング調査の概要 

1、前提条件について 

地元町会長などから跡地へ医療施設等の誘致に関する要望書が提出さ 

れていることに応え、一定程度の医療施設導入を事業提案の条件としている。 

２、現地見学会の結果（7月 23日～7月 30日実施）、参加事業者 16者 

３、対話（サウンディング調査）の実施、8月 20日～23日、 参加事業者 13者 

 検討施設の概要  検討施設の概要 

事業者 A 医療施設＋共同住宅、スーパーマーケット、保育施設 事業者H 医療施設＋健診センター、介護福祉施設 

事業者 B 医療施設＋共同住宅、商業施設  商業施設、住居、保育所 

事業者 C 総合病院 事業者 I 医療施設＋分譲住宅、スーパーマーケット、物販店 

事業者D 医療施設＋スーパーマーケット 事業者 J 医療施設＋分譲マンション、店舗 

事業者 E 医療施設＋スーパーマーケット、ショッピングモール 事業者K 医療施設＋スーパーマーケット、物販店、飲食店 

事業者 F 医療施設＋スーパーマーケット 事業者 L 医療施設＋マンション、スーパーマーケット、 

事業者G 医療施設＋ショッピングセンター 事業者M 医療施設＋商業施設、住宅（共同住宅、戸建て） 

跡地に望む施設は？説明会時のアンケート結果！１位は病院、医療系施設！ 

7 月 7 日、第 1回目の説明会時に実施されたアンケートの設問、「跡地にどのような施設を望むか？」の結果、 

1 位（約 37％）は病院、医療施設、2位（16％）はスポーツジム等の健康増進系施設、3位（14％）はスーパーマー

ケット等の物販店、同率で介護高齢者向け施設であることも明らかとなりました。（総回答数 128） 

地元要望（医療施設）はどうなる？今後、予定される公募型プロポーザル注目！ 

 サウンディング調査が終わり、今後、市は公募型プロポーザル（注 2） 

で売却先を決定したいとしています。地元は病院、医療施設を望んでいるむ声が 

ことが明らかとなりましたが、こうした地元要望に市はどう応えるのか？ 

今後実施が予定される公募型プロポーザルに注目です！！ 

原ゆうじの考え！（今後のプロポーザルについて）今回、地元は病院など医療施設を望んでいることが明らかとなり

ましたが、現在の千駄堀市立病院は、3次救急の病院で、重症患者メインの医療となっていることから、地元では風

邪など軽症でも診てもらえる普段使いの病院を望んでいるのだと思います。また、今回は現況での売却を想定して

いるので、跡地の建物を活かす「病院」であれば、解体もなく早くオープンできる可能性も高いと思います。地元要

望からも現状の放置状況の打破のためにも「病院の提案」に対し、ある程度の優位性を持たせるべきと考えます！ 

（なぜ売却なのか？これまでの経緯について）2 回の説明会とも本郷谷市長は欠席でした。しかし、かつて、上本郷

病院の現地建て替えを公約にし、その後、東松戸病院の移転案を表明した市長は自ら地元に対し「なぜ、売却に至っ

たのか？」の説明をすべきです。最終局面を迎えた跡地問題、原ゆうじは信念をもって最後まで取り組みます！ 

（注１）サウンディング調査とは？ 

購入を検討する民間事業者と購入後の

活用策について、意見、提案、市からの

要望など広く対話（相談）し、売却の可

能性を見極める調査。 

（注２）公募型プロポーザルとは？ 

委託先や売却先を決める際、広く公募し複数

の事業者に事業提案をしてもらい、価格だけ

でなく提案も勘案して相手先を決める手法 


